



**Informationen und Tipps zur Wohnungssuche**

Donnerstag, 5. September 2019, 19–21 Uhr

**Information and Tips for Apartment Hunting**

Thursday, September 5<sup>th</sup> 2019, 7–9 pm

## Informationen zur Wohnungssuche – eine Wohnung finden und behalten

- Wie suche ich in der Stadt Zürich eine Wohnung?
- Welches sind die Voraussetzungen für die verschiedenen Wohnformen wie Genossenschaften etc.?
- Was muss ich über das Mietrecht wissen?

Fachpersonen von der Stiftung Domicil und der Caritas Zürich informieren auf **Deutsch, Farsi, Arabisch und Englisch.**

**Wann: Donnerstag, 5. September 2019, 19.00–21.00 Uhr**

**Wo: Caritas Zürich, Beckenhofstrasse 16, 8006 Zürich**

Die Informationsveranstaltung ist kostenlos. **Haben Sie Fragen zur Wohnungssuche? Kommen Sie vorbei** – eine Anmeldung ist nicht notwendig. Wir freuen uns über Ihren Besuch!

Im Auftrag der Integrationsförderung Stadt Zürich

## Information on Apartment Hunting – How to Find and Keep an Apartment

- How do I search for an apartment in the city of Zurich?
- What are the requirements for different housing options, as for example co-operatives, etc.?
- What do I need to know about tenancy law?

Specialists from Domicil Foundation and Caritas Zürich will inform in **German, Farsi, Arabic and English.**

**When: Thursday, September 5<sup>th</sup> 2019, 7–9 pm**

**Where: Caritas Zürich, Beckenhofstrasse 16, 8006 Zürich**

The information event is free of charge – no registration needed. **Do you have questions regarding apartment hunting? Join us!**

An initiative on behalf of the Integration Office of the city of Zurich.

Unterstützt durch das Kantonale Integrationsprogramm und die Integrationsförderung der Stadt Zürich.

